Wie haben Sie es mit der Fasnacht?



Thomas Ottinger, Wädenswil Ich bin in keiner Fasnachtsgruppe, aber ich verkleide mich gerne an der Fasnacht. Ich besuche regelmässig den Wädenswiler Fasnachtsumzug.



Marco Katan, Arth Goldau
Ich kann mich teilweise als Fasnächtler
bezeichnen. Es kommt bei mir ein bisschen auf das Motto an, ob ich einen Maskenball besuche. Regelmässig «ziehe» ich
verkleidet mit meinen Kollegen durch die
dekorierten Restaurants.



Sara Fuchs, Samstagern
Ich bin keine Fasnächtlerin. Ich komme
ursprünglich aus den Vereinigten Staaten
und feiere daher immer Halloween. Die
Fasnacht hingegen sagt mir nicht zu.



Mathias Fuchs, Samstagern Ich kann nichts mit diesem Brauch anfangen. Für mich hat es an der Fasnacht zu viele betrunkene Leute.



Chrigel Bärtschi, Adliswil Ich bin kein Fasnächtler. Ich bin an einem Ort aufgewachsen, wo Fasnacht kein Thema ist. Ich gehe jedoch immer an den Wädenswiler Fasnachtsumzug. Aber nur als Zuschauer, nicht als aktiver Fasnächtler.



Roger Üeli, Wädenswil Ich war früher ein Fasnächtler, heute jedoch nicht mehr. Den Fasnachtsumzug in Wädenswil besuche ich jedoch meistens.



Patrick Fischer, Richterswil Ich besuche immer den Fasnachtsumzug und trinke auch etwas in den dekorierten Restaurants. Aber verkleiden tue ich mich



Ümit Akyüz, Oetwil an der Limmat Ich habe in Wädenswil gewohnt und ging regelmässig an die Fasnacht. Heute bin ich seltener an der Fasnacht zu sehen. Wenn ich jedoch gehe, dann verkleidet mit Kollegen. Auch besuche ich dann den Umzug.



Michelle Weber, Affoltern am Albis Ich komme aus Luzern und geniesse die Fasnachtszeit! Ich besuche viele Veranstaltungen hier im Bezirk und verkleide mich dann auch.



Céline Merlé, Freienbach Ich besuche die Fasnacht nie. Mir sagt das Kostümieren nicht zu. Oft sind die Leute an der Fasnacht viel zu überdreht und das gefällt mir nicht.

Die 5. Jahreszeit begann in der Konfettibar

Jetzt – direkt nach der Fasnacht – schauen wir nochmals auf den Anfang der 5. Jahreszeit in Wädenswil zurück: Schon an der Eröffnung der Konfettibar im Haus zur Sonne war klar: Diese Fasnacht wird wieder grandios!









